

## DES CORRÉZIENS À LA MARTIÈRE



**SÉJOUR. Oléron.** Les 13 et 14 novembre derniers, près d'une centaine de personnes représentant une quarantaine d'associations du département, s'est retrouvée au village vacances de La Martière à Oléron, dans le cadre d'un Educ-Tour organisé conjointement par l'ODCV 19 et un transporteur corrézien. Ces deux journées ont permis aux bénéficiaires d'avoir un rapide aperçu des potentialités offertes sur l'île. Entre dégustation de produits locaux, participation à la criée du port de la Cotinière, et différentes visites, les responsables des associations corréziennes ont pu juger sur place des perspectives proposées par l'ODCV 19, et ainsi envisager un prochain projet de voyages pour leurs adhérents. ■